

**Einfache Anfrage Güntzel-St.Gallen:
«Bekämpft der Kanton St.Gallen die Wohneigentumsförderung?»**

Zurzeit macht das Amt für Vermögensverwaltung des Kantons St.Gallen Werbung in den Verkehrsbetrieben der Stadt St.Gallen für seine Mietwohnungen unter dem Slogan «Unsere Mietwohnungen haben gegenüber dem Eigenheim viele Vorteile». Ein Argument lautet: Kein Eigenkapital, mit dem Zusatz: «Ferien mit Ihren Liebsten sind weiterhin möglich.»

Nachdem die Wohneigentumsförderung in der Bundesverfassung verankert ist, überrascht diese Kampagne des Kantons St.Gallen. Mit dem erwähnten Zusatz «Ferien mit Ihren Liebsten sind weiterhin möglich» wird immerhin zugegeben, dass der Erwerb eines Eigenheims mit Verzicht verbunden ist.

Ich frage die Regierung an:

1. Teilt die Regierung die Aussage des Amtes für Vermögensverwaltung, dass Mietwohnungen gegenüber dem Eigenheim viele Vorteile haben?
2. Steht die Regierung hinter dieser Kampagne, in der Ferien machen höher gewichtet wird als der Erwerb eines Eigenheims oder einer Eigentumswohnung?»

12. März 2007

Güntzel-St.Gallen